
COMITATO OVEST DI MELEGNANO 
( dal sottopasso FF.SS alla frazione Martina ) 

AMA IL TUO QUARTIERE, NON ABBANDONARLO! MIGLIORALO 
 

 

Il 24 gennaio 2007 alle ore 18,30 si è riunito il direttivo del Comitato Ovest. Presenti: 
Massimo Gori, Luciana Poggiato, Italo Caramaschi, Girolamo Pace, Claudio Piloni, 
Erminio Barbieri, Giulio Delle Serre, Vittorio Zuffetti. 
 
Raccolta RSU notturna. Riguardo all’eccessivo rumore della raccolta notturna, 
l’Amministrazione Comunale ha precisato che questa termina alle 2,00 ma spesso il 
servizio si può protrarre fino alle 2,30. Il Comitato ha chiesto di anticipare l’orario di 
conclusione della raccolta. Su questa possibilità e su altri miglioramenti si attenderà 
l’esito di un incontro tra gli amministratori Comunali e la nuova Direzione MEA. 
Discoteca V.le Repubblica. Recentemente è stata confermata l’apertura di una discoteca 
al posto del locale Boudica, sulla base di un permesso Prefettizio di cui ha preso atto la 
giunta comunale. Il direttivo concorda che questa realizzazione pone l’accento sul 
problema “sicurezza” già ribadito con il vicesindaco Margutti nell’incontro di Luglio 2006. 
Scuola Materna. Il presidente a nome del Comitato ha risposto con una lettera sul 
parere negativo espresso dall’assessore Golfari circa la realizzazione di una scuola 
materna nel Quartiere Ovest. Si stabilisce che la lettera venga pubblicata sulla stampa 
locale. Il vicepresidente Piloni pone il problema della volontà dell’amministrazione locale 
di affrontare i problemi di “messa a norma” della Scuola Trombini, avanzati dagli 
ispettori scolastici, ribadendo che spostando l’asilo al di la del Lambro si accentua il 
disagio a carico delle famiglie residenti nella zona ovest. 
Il direttivo del Comitato conviene di porre all’attenzione degli organi di 
informazione i tre problemi – Raccolta RSU, Discoteca, Asilo – appena 
discussi. 
Potatura alberi V.le Repubblica. È stata tagliata una pianta in corrispondenza 
dell’incrocio con Via per Landriano. Il Comitato evidenzia come altre piante 
necessiterebbero di una potatura. La potatura era effettuata periodicamente quando la 
strada era di competenza provinciale, mentre da un po’ di anni a questa parte non è più 
così.  
Controlli da parte della Polizia Locale. Occorrono controlli frequenti in Via Origoni dove la 
sosta selvaggia ostacola l’ingresso delle auto da V.le Repubblica. Inoltre si segnala la 
frequente presenza di sacchi dell’immondizia presso la cabina elettrica antistante il civico 
1 della Via per Carpiano. L’Amministrazione dovrebbe verificare se l’edificio in questione 
espone i rifiuti secondo gli orari e le modalità previste dal servizio di raccolta. 
Parco delle Noci. Il direttivo approva il rinnovo della convenzione con il Comune per la 
cogestione del Parco delle Noci, scaduta a fine dicembre. Per l’alfabetizzazione dei 
volontari il WWF ha dato la sua disponibilità a un corso da tenere a inizio primavera. 
Assemblea annuale del Comitato Ovest. L’assemblea annuale viene fissata per il 27 
Maggio. Il Comitato organizzerà in tale data la festa del quartiere. Al prossimo incontro 
del direttivo verranno discusse idee e proposte per animare e organizzare l’evento. 
Prossima riunione mercoledì 28 febbraio ore 18,30 - Parco delle Noci. 
 
Il Segretario 
Giulio Delle Serre 

Il Presidente 
Massimo Gori 
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